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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№１６第２５５７回 例会 令和５年１月１９日

■司会:布川 史明 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：我等の生業

・1月26日：休会 ・2月4日：第８ＧＩＭ ・2月9日：休会 ・2月16日：ゲストスピーカー◇プログラム

◇欠席者（５名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５５７回 15(13) ８ 61.53％ － － 太田、原、石山、桜川、大藤さん

(０名)２５５６回 15(13) ７ 53.85％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

◇開会点鐘：瀬戸亨一会長

皆さんこんにちは。日も大分長くなってきました。

気象庁によれば暖かい日が続くようですが、お体大

切にお過ごし下さい。昨年暮れに伊藤ガバナー補佐

が硬膜下出血で緊急入院されまして即手術という事

になったそうです。会長幹事会にご本人が言われた

事なで報告します。

：伊藤和彦ガバナー補佐よりの手紙

「2023年、新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては年末年始ご家族とゆっくりお

過ごしになったと思います。実は12月22日に「くも

膜下出血」にて入院し、正月は病院で迎えました。

東向きの病室だったため、初日の出を見る事が出来

ました。お陰様で後遺症は全くなく、3ヶ月間は様

子を見ながら過ごします。皆様に於かれましては健

康には十分お気を付け下さい。またIMも直ぐなので、

皆で頑張りましょう。」

大変元気でいらっしゃいます。会長幹事会では毛

糸の帽子を被っておられました。大変な思いをした

みたいですが、後遺症らしいものは全くなく元気で

したので、安心して頂ければと思います。あと本年

度の会長さんの2名が長い期間病気を患っていまし

て、もう1名が年末年始病に罹ったという事です。

男性の会長で患ってないのは私とあと一人です。

伊藤さんの事心配でしたけれども大事に至りません

でした。

◇ゲスト：

NPO法人コンフロントワールド代表 荒井昭則さん
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藤田真喜子さん

お住まいは吉田邸の新宅さんより藤田さんの紹介：

駐車場の隣。私との関係は3年前に を作大磯川柳会

って私はその会長を仰せつかっちゃったんです。1

年程前に川柳会の見学に来て頂いて、メンバーにな

って頂いた。とても強烈だし、上手なんですね！。

この間、暮れに忘年会を兼ねて句会をやったんです

けど、鈴木さんのご主人と藤田さんともう1人の3人

が横浜出身で偶然に会に入っちゃっている。川柳会

には8名いるんですけど、大磯生まれの大磯育ちは

一人しかいない。後は皆な他所から来た人ばかりで

すが大変楽しくやっています。2時間半やるんです

が、皆楽しく笑ってやっています。その中で先生か

ら、他の方は締め切りギリギリで原稿をくれるけれ

ど、彼女は直ぐ出してくれると言われる程熱心に川

柳をやっている。川柳は人生を楽しくします、人生

に潤いを与えます、ユーモアがありますから。年賀

状にロータリーは如何ですかと書いて出したこと、

良かっその前にも何回か話をしたことがりました。

たら見学に来て下さいという事で、今日は見学に来

て頂きました。

今後入会頂ければ有り難いです。

と申します。見学させて頂き藤田さん：藤田真喜子

ます。その前に美味しいお料理を頂いちゃって、こ

のまま帰れなくなりそうな心境です。今後とも宜し

くお願い致します。(^0^)大拍手

◇おめでとうございます！

誕生日祝：新宅文雄さん(1/29)

誕生日祝：瀬戸亨一さん(1/31)

守屋紀忠直前会長より記念品贈呈

1月29日を以て86才になります＝瀬戸さ新宅さん：

んは54才で32才違い＝今年になって、綺麗さっぱり

に会社を畳みまし。会社を清算するのは結構面倒な

んですね!、何処からつつかれても問題ないように

という清算、解散のやり方をしました。何も仕事が

無いのは矢張り寂しいという事もありますね。ただ

ロータリークラブがあり、川柳の会もありますし、

太極拳もあり、色々なお付き合いをさせて頂いてい

ますし、未だステパノ学園の評議員もやっています

し大磯警察署の「友の会」もあります。ロータリー

クラブが私には一番比重が重い。皆さんに色々お世

話になると思います。宜しくお願いします。(拍手)

お祝い有り難うございます。32才離れて瀬戸さん：

いる新宅さんと一緒に誕生日のお祝いをして頂ける

事を感謝致します。クラブで年齢は離れていますけ
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れどご一緒できる事、こういう経験が出来た事、感

謝致します。54才になりますが、来年55になり、四

捨五入すると拙いなと思います(^0^)。 来期の会

長まで仰せつかっていますし、大磯クラブの中でも

う暫く活躍させて頂こうと思っております。どうか

宜しくお願い申し上げます。(拍手)

◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

いらっしゃいました。藤田真喜子さん今日はようこそ

入会して頂けると大変有り難いなと思っています。

今日は充分楽しんでいって下さい。

荒井さん今日を大変楽しみで待ち遠しく思って1．

いました。ウガンダでの貯水槽建設、浄化装置の設

置プロジェクトのご報告･卓話を宜しくお願い致し

ます。

改めて荒井さんにお願いがあります。地区補助金

を利用させて頂いておりますので、コンフロントワ

ールドのホームページに大磯クラブのことを一寸書

いて頂きたいんです。それを地区への報告の中に入

れますので宜しくお願い致します。出来たら2019年

のトイレ建設の事もサラッと書いて頂ければ嬉しい

です。

ＩＭ：「つながろう」のテーマで「子ども食2．

についてどうお考えですかと言う事をモデレー堂」

ターの二宮ＲＣの大岩さんから突然の質問が来るか

もと言われていますので、お話を聞いている中の事

からでも良いですし、又子ども食堂について事前に

調べて頂いて、訊かれた時に答えられるように準備

して頂ければと思います。大岩さんとは皆さん顔見

知りなので目が合うと問いかけられるんじゃないか

と思いますので…(^0^)

3． が2月16日に青少年交換学生を受け入れる説明会

あります。一般からホームステイを受け入れて下さ

る家族を1時半頃から受け入れようと思います。皆

さんでお声がけなさっているご家族も居られると思

いますが、2月16日に来て頂ける事が一番ご案内が

出来ると思います。皆さんで探しましょう。

4． を配付させて頂来期の理事、役員選任の一覧表

きました。特に幹事を新宅さんにお願いする事にな

りましたので、何かひと言お願いします。＝新宅さ

ん：特にありません＝

私2年連続になってしまいますけれども、皆さん宜

しくお願い致します。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

皆さん今日は。

3月16日に二宮ロータリークラブとの合同夜間例

があります。是非皆様の参加お願いします。特に会

催し物は考えておりませんが楽しくやりたいと思い

ます。会場はこの部屋になると思います。ご家族の

奥様、娘さん、息子方もご一緒という趣旨なので、

ませ。催し物について何かご提さんをお連れ下さい

案があればお申し越し下さい。宜しくお願いします。

今日は荒井さん、藤田さんお出で下さいまして有

り難うございます。荒井さんの卓話楽しみにしてお

ります。藤田さん是非入会下さるようお願い致しま
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す(^0^)

今、 が張役場に湘南之海十両昇進おめでとうの幕

られています。湘南之海さんは湘南之海桃太郎さん

(本名：谷松将人)というのですが、2014年に大相撲

部屋に入門、弟子になられました。お父さんは小学

校の野球のコーチをされていて、とても大きな身体

をされているそうです。湘南之海さんは小学校の時

に170~180cmあったとか。野球をやっていたが自分

には合わないなと思っていたところ、｢千代の富士

物語」という映画を見て、お相撲さんになりたいと

思って、直ぐ見学に行き、弟子になる事を決心、大

磯中学校を卒業して直ぐ弟子入り(高田川部屋、親

方は元関脇安芸乃島）しまして、苦労の末2022年十

両に昇進しました。現在9勝2敗で、10勝1敗の朝之

山(元大関)と今日対戦するので、もし勝てば有力な

優勝候補です。秋場所では朝之山に負けたましたが、

皆さんもど今日は勝って欲しいなと思っています。

うぞ応援お願いします(^0^)(拍手)。194cm、186kg

と思います。あり、立派な力士になって頂きたい

回 覧：

・2023年1月のロータリーレート：132円

・2023年1月職業奉仕月間リソースRI日本 事務局

：ＲＩホームページ、ラーニングセ ンターページ

参照

・2023-2024年度青少年交換ホストクラブ説 明会

ご案内＝日時：2月4日は第8Ｇの IMにつき、2月

16日の例会後、地区委員 来訪。ホストファミリー

応募者の参加期待。 添付資料：来日学生カウンセ

ラーの任務

・第2回新会員の集い開催のお知らせ：

日時：2023年2月18日

場所：藤沢ミナパーク6Ｆ

対象：入会3年までの新会員

・2023年夏からの青少年交換学生の今後のスケジュ

ールとメンバー

・第32回インターアクト年次大会報告書

配布物：

・会報2555回

・2023-24年度理事･役員表

・2月行事予定表

・ガバナー月信1月号

・｢木曜ITCでしょう｣(オンライン勉強会)開催のご

案内

☆スマイルボックス 布川史明委員

藤田まきこ様ようこそいらっし・瀬戸亨一会長：

ゃいました。荒井さんようこそ！ウガンダの近況を

聞くのを楽しみにしていました。本日は卓話よろし

くお願い致します。新宅さん誕生日おめでとうござ

います。

コンフロントワールド荒井様卓・鈴木美乃幹事：

話よろしくお願いいたします。藤田様本日はようこ

そいらっしゃいました。新宅さん、瀬戸さんお誕生

日おめでとうございます。

コンフロントワールドの荒井さ・河本親秀さん：

んようこそ、お久し振りです。卓話楽しみにしてい

ます。藤田まきこ様ようこそ、大歓迎です。新宅さ

ん、瀬戸さんお誕生日おめでとうございます。

新宅さん、瀬戸さん誕生日おめ・守屋紀忠さん：

でとうございます。

コンフロントワールド代表荒井・新宅文雄さん：

昭則様卓話よろしく。期待しています。藤田真喜子

さんようこそ。楽しんで下さい。

こんにちわ 新宅さん、瀬戸さ・田中敏治さん：

んお誕生日おめでとうございます。荒井さん、藤田

さんようこそ。

コンフロントワールドの荒井さん・吉川稔さん：

卓話楽しみです。新宅さん、瀬戸さんお誕生日おめ

でとうございます。

荒井様、藤田様ようこそお越し・布川史明さん：

くださいました。本日はよろしくお願いいたします。

新宅さん、瀬戸さんお誕生日おめでとうございます。

より素晴らしい一年になりますように。
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◇卓話

◆◇◆ウガンダ貯水槽、浄水フィルター

設置プロジェクト報告◆◇◆

コンフロントワールド代表 荒井 昭則氏

皆さん今日は。コンフロントワールド(以下ＣＷと

標記)の荒井です。改めてＣＷについて説明させて

ください。

不条理の無い世界の実現＝を目指している団体＝

です。一人ひとり不条理の無い世界の実現という所

は、夫々が思い浮かべる世界は違うと思いますが、

学生時代、旅行が好きで色んな国私の例でいうと、

へ行きました。その時、ケニアというアフリカの国

の孤児院にに行った時、そこで子供が一人亡くなっ

てしまったんです、それが自分の中で非常に印象的

な出来事でした。普通の風邪で亡くなったんです

ね！水も電気もガスも無い町でした。そういう所は

まだまだ世界にあるんですけれど、そういう所の子

供が亡くなったんですけれど、そう言う事は一人も

無いようにしたい。そういった思いで日本に帰って

きて、仲間と一緒にＣＷを立ち上げて今も活動して

いる形になっています。

メンバーは20人くらいです。総て学生か副業でや

っている人達です。私も今日は会社を休んできてい

ます。主にウガンダという国で活動しています。

、安全欲求、マズローの欲求五段階説：生理的欲求

社会的欲求、承認欲求、自己実現欲求です。最初の

水が無いとかトイレが無いとか食べ物が無いとか、

をや生きるのに最低限必要な生活や教育を届ける事

っています。ウガンダ、タンザニア、ペルーで活動

をしています。

ここからウガンダの貯水タンク、浄水フィルター

を建設させて頂いたので、その説明に移りたいと思

ウガンダのブタンバラ県という首都から車います。

にあります。ウガンダで3時間くらい離れたところ

の独立は1962年か3年の新しい国で、大統領も七代

目。ブタンバラ県の人口は約12万人、イスラム教徒

が多いのが特色です。今私達が一緒に活動している

団体がありまして、貯水タンクを建設するんですが、

私達自身が行って建てている訳ではなく、ウガンダ

に住むウガンダ人による現地のＮＧＯや建設会社に

委託して建てています。この団体=JEDOVC=とは2018

年から付き合って4年くらいになるんですけど、現

地に行って話し合い、凄く一緒にやって行こうとい

う話になったので契約を結んで一緒に活動していま

す。

この がありブタンバラ県は日常的に水汲みの問題

ます。日本では家にいて水道の蛇口をひねれば水が

出てくる、ボタンを押せば電気がつく、ひねればガ

スがつく。それらが一切無い。水場とか井戸の有る

所もあるんですが、そういう所か遠く離れている人

片道2時間掛けて水を汲みに行く人（主にがいる。

もある。一日2回やる人/子もいる。その為に子供）

学校に行けない子供達が一杯いるんです。コロナで

2年間学校がロックダウン閉校され、ＰＣで授業す

る手立ても無く、2年間授業が無かった状態でした。

ロックダウン中は県を跨いでの移動も禁止されてい

ました。休校中に女子生徒が妊娠したり、結婚した

りして、開校後も学校に戻れない子供も多いと聞い

ています。男子も働きに出て、学校に戻れない子も

多くいたそうです。

ここから貯水タンクと浄水フィルターの建設とに

ついてお話しします。

以下スライドを映しながら説明あり。

水のインフラが全くなく、遠くに行かないと水が手

に入らない。水が手に入らないと手洗いが出来ない。

トイレも流せない。衛生環境が劣化し、感染症にな

ったり、その予防も出来ない状況。子供が水汲みに

出る事が多いので学校に行く時間が削られる等々の

貯水タンク(1万2千~1万5問題を防ぐために具体的に

を行った。す千リットル＝ドラム缶60~75本）建設

べての住民は300人（一人40~50リットル）。小型の

タンクが町にあったりするが盗まれるという問題が

盗まれなあるので、学校という公共の場に、確実に

形を取っています。そしいような大きなものを造る

て 。濾過は砂など、学校の中に浄水フィルターを設置

学校の理科で習う濾過装置。これで安全な水にはな

らないと思い、学校の先生とお話しして本当は煮沸

した方が良いのではと言ったんですが、そのコスト、

手間を考えた時に、現実的に行われている方法で良

いという話を伺いました。私は昨年9月に訪問し、
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その時は未だ出来上がっておりませんでしたが、3

ヶ月程経って写真を送ってくれました。子供達が大

勢写っている写真は学校で撮ったものですが、生徒

約100人中62人が水汲みに行かなくて良くなったと

のこと。他の学校でもインタービューしたところ20

~80人が水汲みに行かなくて良くなったとのことで

した。

日本では小学校から中学校へ進学するのは100％

くらい。その理由は教科ですが、ウガンダでは60％

書やノートなどを買うお金が無い、女子では着る物

が汚くて恥ずかしいからという子もあるそうです。

数年前から授業料は無料になり、給食費だけ払えば

給食費が払えなくて退良くなったそうですが、その

する子がいるそうです。学

建設の様子
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2019年に実施したトイレ建設の写真は、一軒のお

家を訪問して撮したもので、綺麗に掃除して使って

いました（ ）。トイレを造っても使はず、� 感謝です

放置している家庭もあるが、学校で使っているもの

は先生が綺麗に掃除、管理している。2019年瀬戸さ

んがウガンダを訪問したときに撮った写真も大事に

保管していて、今回送ってくれました。

トイレ使用の現状と瀬戸会長が訪問した時
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質 疑：

子供たちが水汲みに行かずとも良くなった事質問：

は良かったですね！

：ただ学校から遠く離れて住む子達には恩恵が及答

ばないので、離れたところにも小型タンクを造る事

を検討しています。

ウガンダはに海は無いんですか？質問：

ウガンダは海に面してない内陸国です。ルアン答：

ダ、タンザニアとビクトリア湖（ナイル川の源流）

で国境を接しています。

フィルターは未だ有るんですか？質問：

余り使ってないようです。水は主に手洗いに使答：

っているようで、飲み水としては家へ持ち帰って煮

沸して飲んでいるようです。ただ実際どうしている

かは不明です？ 乾期はタンクの水が無くなっ質問：

てしまうんですか？

学校の生徒だけが使っているところは無くなら答：

ないそうですが、近所の住民が使う所は無くなって

しまうそうで、そういう所は蛇口に鍵を掛けている

そうです。

日本では浄水道があって、飲み水や、トイレの浄化

に使い、下水道に流すことが出来るようになっていま

すが、それは政府がやることで、我々が今ウガンダで

やっている事はそれまでの繋ぎと考えています。

ウガンダで井戸を掘ることはどうですか？質問：

村でお金を出し合って掘っている所もあるよう答：

ですが、井戸よりも貯水タンクを造るのが一般的と

思いました。カンボジアで井戸を掘る団体で活躍し

ていたんですけど、アジアでは井戸を掘る文化があ

るとい うか、スタンダードになっているところが

ありますが、ウガンダには雨期があるので割とタン

クが多いのかなと思います。

ウガンダの生徒の通学は歩きでしょうが、ど質問：

れくらいの通学圏になるんですか？

どれくらい時間が掛かるんですか

大体30分から1時間と聞いています。約4kmくらい。答：

子供達は水を持って帰るのか？質問：

下校の時間に立ち会ったことが無いんですが、答：

持って帰ると思います。

荒井さん：挨拶

現地の人達はすごく感謝しておりました。水も電

気も無い国で、日本人が住むには凄い過酷な環境で

すが、現地の人達は凄く前向きで、今回教師達がこ

ういう課題はあるけれど良い教育をしたい。本当に

この水のお陰で学校に通える生徒が増えた等と言っ

て頂きました。学校に行ける子が増えれば本当に良

くなって行く。ウガンダを変えるのはウガンダ人し

かない。こうして教育を受ける人が変えてくれると

いう思いで活動して参りました。本当にご協力有り

難うございました。

瀬戸会長より金一封贈呈

荒井昭則会長：

CWの活動に使わせて頂きます。

布川ＳＡＡ：

次回例会は2月4日のＩＭでの合同例会になります。

場所はサンライフガーデンになりますので、お間違

えの無いように。大磯プリンスＨでの次回例会は2

月16日になります

閉会点鐘：瀬戸亨一会長

荒井さん活動報告有り難うございました。又会計

報告を地区の方に致しますので、宜しくお願い致し

ます。

2月4日のＩＭ、皆さんご都合如何でしょうか。ご

都合を付けて頂いて多くの方お出で下さい。

2月16日の件＝青少年交換留学生説明会と3月16日

二宮ＲＣとの合同例会、ご家族、ご夫婦で大勢参加

頂ければと思っております。

以 上


